

KIM

Pemkab Cilacap Gelar Upacara Peringatan HUT Satpol PP ke-72

Totong Setiyadi - CILACAP.KIM.WEB.ID

Mar 7, 2022 - 18:44



Cilacap - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cilacap menggelar Upacara

Peringatan Hari Ulang Tahun Satuan Polisi Pamong Praja ke - 72, Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan ke - 103 dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) ke - 80 tahun 2022 bertempat di Halaman Pendopo Wijayakusuma Sakti Kabupaten Cilacap Jln. Jenderal Sudirman No. 32 Cilacap, Senin (07/03/2022).

Bertindak selaku Pembina Upacara Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji, Pemimpin Upacara Heru Kurniawan S. STP yang sehari hari menjabat Camat Kampung Laut dan Perwira Upacara Luhur Satrio Muchsin. S.STP,. M.Si selaku Kepala Satpol PP Cilacap.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo, Pgs Palaksa Lanal Cilacap Mayor laut (P) Subandi, Wakapolres Cilacap Kompol Suryo Wibowo, S.I.K, Ketua Pengadilan Negeri Hendri Tobing. SH,MH, Sekda Kab. Cilacap Cilacap Drs. Farid Maaruf, MM, beserta para asisten 1,2 dan 3 Sekda Cilacap, Ka Satpol PP Cilacap Luhur Satrio Muchsin. S.STP,. M.Si, Kepala Basarnas Cilacap I.Nyoman Sidakarya S.H.

Adapun peserta upacara terdiri dari 1 Kompi gabungan Kodim 0703/ Clp, Lanal Cilacap dan Polres Cilacap, 1 Kompi Gabungan Satuan Polisi Pamong Praja Cilacap, Pemadam Kebakaran, Penyelamatan Cillacap dan Satuan Perlindungan Masyarakat Cilacap dan 1 Kompi Gabungan Dishub Cilacap, BPBD Cilacap, DinKes Cilacap, Basarnas Cilacap dan Relawan Satlakar Cilacap.

Dalam sambutannya Menteri Dalam Negeri yang dibacakan Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji mengucapkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya, kita masih diberikan kesehatan untuk dapat hadir secara langsung maupun online dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-103 Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan yang masih dalam situasi dan kondisi pandemi Covid-19.

Namun demikian, kondisi saat ini diharapkan tidak mengurangi semangat kita bersama untuk meneruskan semangat juang, dedikasi dan pengabdian dalam melindungi masyarakat, serta kebulatan tekad untuk terus meningkatkan kemandirian dan profesionalisme dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada seluruh masyarakat.

"Pada kesempatan yang baik ini, ijinakan kami memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh petugas pemadam kebakaran dan penyelamatan yang telah menunjukkan profesionalitasnya dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab, khususnya keikutsertaan dalam penanggulangan Covid 19 di daerah," ucapnya.



Lebih lanjut, "Sebagai perangkat daerah yang menjadi barisan terdepan dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat dalam kondisi darurat, pemadam kebakaran telah menunjukkan dedikasi yang luar biasa, berkomitmen penuh dalam memberikan layanan kedaruratan bagi seluruh komponen warga negara," tandasnya.